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野来定安充氧袁 为生命加
油冶袁 野原汁原味原生态袁 好
山好景好定安冶 噎噎记者从目
前 野定安名片冶 征集活动的投
票的情况看袁 发现赞美定安生
态环境优良尧 宜商宜居的优美
语言占了所有票数的绝大多
数遥

野提起定安袁就会想到海口
的后花园尧 塔岭工业园区鳞次
栉比的厂房尧秀美的乡村美景尧
咿咿呀呀的琼剧唱腔尧 勤劳善
良的定安娘子噎噎这里不仅生

态环境优良袁 独特的人文魅力
也深深吸引着外地游客到此投
资尧定居遥 冶采取网络投票的邓
先生说袁 他以为城市名片应该
以独特的生态环境和人文为主
题才有吸引力遥

亲自到组委会填写选票的
游客陈先生说袁 定安汇集了阳
光尧气候尧冷泉尧人文尧生态等旅
游资源袁 依靠海南国际旅游岛
这个大背景袁 是海南不可多得
的休闲之地袁因此袁城市名片体
现生态环境是最合适的遥

定安名片投票赞美
生态环境居多

姻 陈红艳

野城市名片冶这些年似乎有成
为显学的势头袁 但凡是某地稍微
有些特色的人啊尧 建筑啊尧 风景
啊尧产品啊什么的袁都会被迫不及
待地冠以某地的城市名片袁 同时
尽量模糊处理一下时态袁 让人分
不清是过去时尧 现在时还是将来
时遥当今凡显学袁则必然是紧傍着
商业袁 不必再让文化羞羞答答搭
台袁 经济直接粉墨登场就唱上戏
了袁且不管戏文内容如何袁唱念打
作功夫是否到位袁 城市名片很多
时候只是影响平平袁个别如野一座
叫春的城市冶 般下限无极限的恶
趣味的名片只考虑博眼球尧 挣点
击率袁 对一座城市软实力的影响
很难说是正增长还是负增长遥

三亚应该是我省第一个征集
城市名片的城市袁 当时出尽了风
头袁而野美丽三亚浪漫天涯冶琅琅
上口袁 给三亚的城市营销增色不
少遥 紧随其后的海口征集城市名
片袁 可就有些扭扭捏捏抠抠索索
的袁 到现在还让人分不清它的名
片究竟是 野阳光海口 娱乐之城
品位之城冶呢袁还是野阳光魅力的
滨海椰城冶呢袁还是野四宜三养冶
呢遥 我省其他县市虽没有见到正
式确认的城市名片袁 倒也是及时
抢了一些光鲜亮丽的好词先用上
了袁比如澄迈的野世界长寿之乡冶袁
临高野金色港湾南国渔乡冶袁儋州
野歌海儋州晚唱渔舟冶袁东方野海南
西部工业重镇冶袁五指山野巍巍五
指山黎苗文化情冶袁万宁野世界冲
浪圣地中国槟榔之乡冶袁琼海野博
鳌亚洲论坛永久会址所在地冶袁文
昌野中国第四座航天之城冶袁等等遥
有些人觉得这些名片有的片面袁
有的虚夸袁有的没有唯一性袁有的
缺乏美感遥有了这些教训袁再倒回
头来看看定安的城市名片征集袁
不由得会多了一些疑虑遥

虽然定安目前只是一个县
城袁现在提城市名片袁可能会有种
小马拉大车的有心无力感袁 有些
超前袁 但是我们也没有必要等她
真正成长为一个城市以后再说袁

必须得有些前瞻性遥 这就要求我
们在为定安创作一个名片的时
候袁眼睛不能只是停留在过去袁而
是要放得更加长远一些遥于是乎袁
定安对自己的定位就很重要了遥

定安目前还是在城镇化的进
程中袁 不定型和不确定的因素还
很多袁若是只突出历史文化袁强调
元朝图帖睦尔太子和青梅的爱
情袁 张岳崧的探花袁 王弘诲的文
采袁 海瑞的祖籍噎噎有吃老本不
思进取的嫌疑曰若是论旅游资源袁
文笔峰虽然是道教南宗祖师白玉
蟾羽化成仙之处袁 现在是国家
AAAA级景区袁 似乎也代表不了
定安的历史文化曰至于红色文化袁
母瑞山两度保存琼崖革命火种袁
在琼崖革命史上具有不可替代的
作用袁 但在全国红色景区中并不
算突出袁 短期内也无法取得突出
的发展曰南丽湖影响有限袁冷泉发
展无序袁 百里百村目前还没有定
型曰要是凭一句野文昌倌袁定安娘冶
就有了要把定安妹子树成名片的
想法袁 在重庆这个城市名片里的
重庆妹子面前袁 就不必再当不知
是第几个吃螃蟹的人了曰 若是要
强调发展袁 在一个经济总量并不
大的县域经济体里袁 定安物产可
以拿得出手的除了黑猪尧 定安黑
猪肉粽尧圣女果尧火龙果尧槟榔果
等定安农业的品牌产品所占优势
也不明显遥 定安县委书记陈军最
近讲话指出要在加快转变经济方
式袁产业结构调整上有新突破袁加
强塔岭工业园区建设袁 做强新型
工业袁 在全省工业并不是定安长
项袁达到野以高新技术产业为主导
的新兴工业初具规模冶 的目标还
有待时日遥 而旅游等第三产业很
明显不是支柱产业遥

2009年通过的叶海南省定安
县旅游发展总体规划曳 将定安的
旅游主体形象定位为院人文定安袁
湖光山色袁 一方面体现定安历史
悠久袁人文底蕴深厚曰一方面则突
出了定安南丽湖尧 母瑞山两大旅
游资源遥 国际旅游岛上升为国家

发展战略后袁 省委省政府提出要
逐步将以旅游为龙头的现代服务
业发展成为海南经济的主导产
业袁 努力将海南建成中外游客的
度假天堂和海南人民的幸福家
园遥 专家陈水雄指出袁 要整合资
源袁实施差异化发展战略袁定安的
旅游发展要从野一山尧一湖冶两大
旅游资源扩展为 野一山一峰一湖
一泉一村冶五大旅游资源渊野一山冶
为母瑞山袁野一峰冶 为文笔峰袁野一
湖冶为南丽湖袁野一泉冶为久温塘冷
泉袁野一村冶为百里百村冤积极打造
海口半小时旅游圈后花园和中部
地区的旅游门户遥 2013年 4月袁
海南省委常委尧 常务副省长谭力
同志在介绍海南省城镇化路线图
时透露袁 海南将全面加快以海口
为中心尧文昌和澄迈为两翼袁定安
为腹地的省会经济圈建设遥 而在
2012年 7月袁省政协主席于迅在
定安县就发展生态经济尧 实现绿
色崛起进行调研时强调袁 要充分
发挥定安的区位优势袁 主动融入
海口尧服务海口尧对接海口遥 这说
明在相当长一个时期袁 定安县的
定位就是海口的卫星城遥 这是定
安的现实定位遥这充分表明袁在城
镇化成为大趋势的前提下袁 在大
力发展区域经济的要求下袁 定安
作为海口的卫星城袁 依托海口进
行差异化发展袁是必然的选择遥

明确了这个定位袁 再来看定
安的城市名片创作袁 顿时就觉得
并不是那么好搞了遥 对一个仍然
在不停选择方向不断成长的新兴
城市来说袁 很难用片言只语提炼
出城市精神来袁 就好比很难对一
个仍在学习四则运算的学童评定
职称或将要取得的成就一样遥 这
就要求定安名片需要更多的智慧
和更多的思考去提炼尧总结袁当然
定安最需要的还是无时不刻的发
展袁无论是经济袁文化袁还是社会
生活的各个方面袁 如果发展的结
果袁 是每个人都可以在定安诗意
地生活袁 那我的这篇不知所云的
文字也就多少有了点价值遥

明晰定位 方能定出选的“定安名片”
姻 007cat
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老A 院 征集地方名片的行为是一种进步袁目的是对
一个地方进行整体的策划和包装袁为该地区塑造一个形
象突出的品牌袁 为地方发展吸引更多的关注和资源袁这
是好事遥

猫哥此文让有关部门真的该好好反思院 定安到底
有什么最特别的钥定安到底真正需要什么钥想通这一点袁
地方名片征集就野得来全不费工夫冶遥

阳光豹院 定安袁确实是实实在在地尧扎扎实实的在
进步中的了浴浴

聊天动手不动口院 是城市袁无论城市规模大小都需
要有一张名片袁这也是由小城到大城发展过程中的必经
之路浴不过袁城市规划者应该具有前瞻性的眼光袁结合城
市自身优势元素定位袁否则一旦定了名片远离城市发展
主题袁后患无穷遥

J i n d y l u o 院 陵水是三亚的后花园袁现在就
做得很好遥定安是海口的后花园袁很有潜质遥两者可以互
相交流取经袁要做城市名片袁就要各方面多加努力袁把城
市名片打得更有底气袁更响亮遥
口臭马甲院 如果需要袁 城市名片则贵在定位精准袁

既要符合区域整体布局袁 又要体现经济社会发展水平袁
还要兼顾历史和文化袁切忌头脑发热尧贪大求洋袁背离了
原本的自我遥

z h o u x i p e i 院 一张好的名片能很有效的
宣传一个产品尧一个城市遥

为促使新当选村 野两委冶干
部尽快转换角色袁推进各项工作
落实遥 7月 31日上午袁新竹镇举
办新当选村野两委冶干部岗前培
训班袁对全镇新一届村野两委冶班
子成员进行全面培训袁 镇村干
部尧各所站负责人共计 100多人
参加了培训班遥

在培训班上袁镇委宣传委员
谢雄硕同志宣读了新竹镇关于
新一届村野两委冶成员任职的通
知曰镇委王明大副书记对新上任
的野两委冶干部进行了岗前培训袁
培训内容涉及村野两委冶干部职
责任务尧村野两委冶各项有关工作
制度和工作纪律等遥

最后袁镇党委书记孙武就村
野两委冶 换届后续工作提出了五
点意见院一是认真抓好对离任村
干部的人性关怀袁争取得到各位

离任干部的支持袁 团结一致袁做
好本村的各项工作曰二是认真做
好新老班子的交接工作曰三是各
村要抓好新任野两委冶班子的培
训袁提高干部的综合素质袁严明
纪律曰四是抓好建章立制袁建立
健全各项制度袁推选党小组长和
村民小组长袁设立团支部尧妇代
会和村务监督尧人民调解尧公共
卫生等工作委员会的村级配套
组织袁抓好换届选举档案材料立
卷归档工作曰五是抓好后备干部
培养袁建立素质优良袁数量充足尧
结构合理的村级干部后备库遥

通过此次培训袁使村野两委冶
干部找准自身的定位袁进一步明
确了今后工作的奋斗目标尧工作
重心袁提高了农村事务处理能力
和综合素质遥

渊王燕妮冤

新竹镇

在换届工作中袁 雷鸣镇委
镇政府狠抓纪律袁 把换届作为全
镇工作重点袁 镇委书记柯敏和镇
长王彦现场指导监督袁 多方面听
取群众意见袁 周密部署袁 严格按

照规章流程进行袁 换届工作得到
保障遥 在村委会提名及选举两个
流程中袁 镇委镇政府要求每个自
然村的选举小组均要有两名镇干
部协助袁 镇所有干部都要参与其
中遥 根据镇委镇政府统一安排袁
每个村委会推选候选人及正式选
举之日袁 镇干部凌晨 4点集合袁

4点 30 准时下村袁 与村选举委
员会确定的村干部一起挨家挨户
征集选票袁 严格按照选举流程进
行遥

截止 8月 7日袁 昌源尧 石盘
坡已经顺利完成换届选举工作袁
其余村委会正有条不紊进行中遥

渊杨再东冤

雷鸣镇

为圆满地完成 2013 年村级
党支部的换届选举工作袁 龙湖镇
通过悬挂横幅 30幅尧 张贴海报
50多张尧 张贴公告 120多张尧发
放宣传手册 660多份尧 发放通知
1100多份和电话告知尧入户宣传
等方式进行深入宣传发动袁 充分
调动外出务工党员返乡参选袁并

扎实做好野两推一选冶工作袁让党
员和村民代表推选出自己满意的
党员袁同时积极鼓励致富带头人尧
退伍军人等优秀青年党员参选尧
竞选袁再根据得票数尧思想政治等
情况进行资格审查产生党支部成
员候选人遥

截至 8月 5日袁 龙湖镇已全
面完成 2013年村级党支部换届
选举工作袁 选举产生 1个社区党
支部班子尧 11个村党支部班子尧

12名支部书记尧 24名委员袁 共
12个党支部班子袁 36名班子成
员遥 其中女委员 9 名尧 35 岁及
以下的 3名尧 大专及以上学历的
2名尧 党支部书记连任 7名袁 调
整执行能力弱尧 年龄偏大的党支
部书记 5名遥 新产生支委平均年
龄 47岁袁 比上届年轻 3岁袁 支
部书记平均年龄 47岁袁 比上届
年轻 7岁遥

渊韩萌 伍卓章冤

龙湖镇

村级“两委”换届


